

Entrega Soriana redondeo a Canica y casa hogar "Benito Juárez"

FLOR HERNÁNDEZ
FOTOS: CARLOS ROMÁN VELASCO

Las tiendas Oaxaca de la cadena comercial "Soriana", entregaron ayer 71 mil 791 pesos a las asociaciones civiles del estado: casa hogar "Benito Juárez" y Centro de Apoyo a Niños de la Calle (Canica), como parte del programa "redondeo 2010".

La empresa en la entidad, otorgó los 34 mil 14 pesos con 67 centavos, que aportaron los clientes de las cuatro sucursales en la entidad durante el mes de agosto, a la directora de Canica, Maricarmen Espinoza Torres.

Además de brindar recursos a la casa hogar "Benito Juárez", por un monto de 37 mil 776.69 pesos, obtenidos con la participación de la sociedad que redondeó sus centavos durante septiembre.

La aportación de los consumidores de las tiendas ubicadas en las plazas Oaxaca y del Valle, así como Colegio Militar y Calzada Madero, permitieron recaudar fondos que ahora de manera transparente, se entregan, afirmó el gerente de esta última sucursal, Jorge Zepheua García.

En entrevista, detalló que la cadena comercial efectúa el redondeo durante todo el año, y beneficia por meses a determinadas instituciones que solicitaron este beneficio con anterioridad.

"Los ingresos son aportados por nuestros clientes y de manera transparente, Soriana entrega lo recaudado a organismos altruistas que brindan apoyo a niños, como en estos dos casos, o bien, a instituciones como la Cruz Roja y Bomberos", apuntó.

Por su parte, Espinoza Torres precisó que Canica, por tercer año consecutivo es beneficiaria de la Fundación Soriana, con recursos económicos recabados durante dos meses, que en 2010 corres-



pondieron a junio y agosto.

La agrupación, con 18 años de trabajo social, recibió en este 2010, 59 mil 800 pesos, dinero que es invertido en la atención de 320 personas —entre niños, adolescentes y padres de familia— que se encuentran en situación de calle, explicó.

Abundó que el organismo trabaja "de fondo" el problema de trabajo infantil, dado que la pobreza es la principal causa que obliga a los pequeños a trabajar en la vía pública y mercados.

De ahí que, dijo, la asociación también incluya como requisito para otorgar una beca, que los menores sean inscritos en la escuela, además de la capacitación para el trabajo de sus responsables.

Por su parte, el director de la casa hogar "Benito Juárez", Francisco Marín, afirmó que la agrupación con 36 años de funcionamiento, canalizará el recurso al mantenimiento de 146 niños, cuyo 30 por



ciento, padece algún tipo de discapacidad.

Refirió que la asociación otorga alimentación, hospedaje, educación, útiles escolares y vestido a niños vulnerables, procedentes de las diversas regiones de la entidad, a través de sus dos albergues, localizados en San Agustín de las Juntas, en la capital, y Cuicatlán en la Cañada.

Sostuvo que la casa hogar no sólo recibe a menores que son abandonados, sino también a niños que se encuentran en situación de pobreza extrema, padecen algún tipo de discapacidad (auditiva, visual, mental), o son hijos de personas que se encuentran en la cárcel.

Indicó que ambas casas hogar son apoyadas por iglesias evangélicas de diversas partes del mundo, pero convocó a los oaxaqueños a coadyuvar con esta causa altruista en el domicilio ubicado en arroyo seco número 110, San Agustín de las Juntas, donde reciben donaciones de alimentos, ropa, útiles escolares e insumos de aseo.

Finalmente, el gerente de Soriana Madero, Zepheua García, reiteró la invitación a los clientes de Soriana a participar en el redondeo, dado que la entrega de los recursos se lleva a cabo de manera transparente y para beneficio de niños y población vulnerable de Oaxaca y México.